
Angst zu empfinden, ist etwas ganz . Sie ist wichtig,

weil sie uns vor Gefahren schützt. Manchmal haben Menschen aber auch schlimme

 in Situationen, in denen es eigentlich keinen Grund

dafür gibt. Es gibt zum Beispiel , die können es in

großen Höhen nicht aushalten. Wenn sie von einem 

heruntersehen, haben sie schreckliche Angst, obwohl es ein

 gibt und sie nicht hinunterfallen können. Andere

Menschen haben so große Angst vor , dass sie ihre

Wohnung nicht mehr verlassen können.

Diese Menschen sind krank, sie haben eine . Wer

eine solche Angststörung hat, kann sich von einem 

behandeln lassen. Das ist ein Arzt für seelische Erkrankungen. Der

 spricht über die Angst und versucht herauszufinden,

woher sie eigentlich kommt. Dann sucht er zusammen mit dem

 nach Lösungen, um diese Angst zu überwinden oder

zumindest abzuschwächen.
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